
１　出欠状況

主な役職等 氏名 役職
民生委員
有識者（保健師）
長寿会 会長
地域包括ケアマネ
高齢者福祉委員

増田　昇平
増田　千春
増田　一夫
増田　洋平
井上　聖隆

代表取締役
取締役
取締役
取締役
生活相談員

欠
席
者

自治会長
福祉活動員

２　活動報告

３　その他報告事項

3か月毎に新聞を作り利用者と家族に配布
農園にて野菜の栽培
チューリップ、バラなどの外出レク
新型コロナウイルス流行による実習生受入れ、運営推進委員会、納涼祭等の中止
コロナ対策補助金による購入物品の報告

サービス種別

事業所名

開催日時

開催場所

氏名

出
席
者

室田　一男
武島　真紀子

・藤田　富志美
・竹島　富美子
・五十嵐　正志
・坂野上　暁
・有澤　啓子

コロナウイルスによるクラスターが発生しておらず、利用者や職員の体調管理、来客制限など適
切に感染対策が取られていたためではないか。

活動状況

活動状況に対する評価等

・運営方針
・施設状況
・利用者状況
・新型コロナウイルス感染症への対応
・もみじホームページの紹介

令和5年　第8回　地域密着型サービス運営推進会議　報告書

委員 事務局

令和3年10月27日19時00分　～　　20時30分

富山型デイサービスもみじ

地域密着型通所介護

富山型デイサービスもみじ



４　要望、助言

４　その他意見等

（留意事項）

①必要に応じて欄を追加してください。

②活動報告等報告書に収まらない場合は別紙で資料を添付してください。

③運営推進会議開催後、１月以内に報告書を高岡市高齢介護課まで提出してください。

短時間利用や自費利用など、複雑な利用者を問い合わせた際、大きな事業所では対応困難な場
合でも柔軟に対応してもらい助かっている。
利用方法や家庭で困っている人がどこへ相談したら良いかわからない。
利用者数が減少しても利用回数が増えた理由は、利用者が過ごしやすい環境を提供することで
利用している利用者が回数追加を望んでいるのではないか。

1利用者数も安定していると感じる。参加者の近所で空き家も目立っており、もみじ2号館を検討
し、空き家対策にも貢献してみてはどうか。
2他地区は災害時の施設がある。近くにあれば安心するが、災害時の受け入れ先にできないか。

1検討するが、職員確保が難しい。
2災害時に一時的な避難所として開放はできるが、設備や非常食の備蓄が無い。

要望、助言に対する事業所の考え方及び対応

要望、助言等


